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Firjan 
acredita em 
conclusão de 
repactuação 
do contrato da 
BR-101 

Marcelo 
Batista quer 
criar Centro de 
Atendimento 
Educacional 
ao Autista em 
Quissamã  

Concorrendo ao cargo de 
prefeito em Quissamã, 
Marcelo Batista realizou 
nesta semana um bate-
-papo com os eleitores. 
E na conversa o candida-
to do Progressistas (PP) 
aproveitou para falar so-
bre um dos projetos que 
pretende por em prática 
na cidade caso seja elei-
to: a criação do Centro 
de Atendimento Educa-
cional ao Autista.
Marcelo falou sobre o 
seu projeto por meio de 
suas redes sociais. “Avan-
çamos muito na questão 
da inclusão. Criamos 
o Centrinho que hoje 
atende mais de 240 alu-
nos e agora a prefeitura 
adquiriu uma área atrás 
do Parque de Exposições 
onde vamos construir o 
Centro de Atendimento 
Educacional ao Autista”, 
disse o candidato.
Marcelo afirmou que o 
projeto já está pronto. 
“Esse centro será uma 
área muito importan-
te para a nossa cidade 
porque através dele va-
mos conseguir realizar o 
atendimento de pessoas 
até os 24 anos. O proje-
to está pronto”, destacou 
o candidato que apro-
veitou também a opor-
tunidade para divulgar 
um vídeo de como deve 
ficar o centro depois que 
a obra for concluída.

Dr. Serginho anuncia proposta para 
acabar com alagamentos em Cabo Frio 

Campos sedia III Seminário 
Municipal da População 

em Situação de Rua

Estiagem pode afetar 
abastecimento de 
água em Macaé

O deputado estadual e 
candidato a prefeito de 
Cabo Frio, Dr. Serginho 
(PL), publicou, nessa 
terça-feira, 17, em sua 
conta do Facebook, mais 
um vídeo com propostas 
para solucionar o antigo 
problema dos alagamen-
tos provocados por chu-
vas fortes.
No vídeo, gravado à 
beira-mar, com o céu 
bastante carregado, Dr. 
Serginho afirma que as 
galerias da cidade estão 
em condições inade-
quadas, sem receber a 
manutenção necessária, 
sendo um dos motivos 
pelos transtornos causa-
dos pelas chuvas.
“Vem chuva aí, hem. A 
gente brinca, mas o as-

sunto é sério. Eu tenho 
dito que, em Cabo Frio, 
a gente precisa colocar 
ordem na cidade, fazer 
uma limpeza na nossa 
cidade, em problemas 
crônicos que, entra pre-
feito, sai prefeito, as pes-
soas não dão solução. 
Chove, alaga as ruas. 
Nossas galerias estão to-

das obstruídas. Se pegar 
desde as galerias do Par-
que Burle, da Praia do 
Siqueira, você vai ver o 
assoreamento dela, uma 
galera de 2 metros que 
passa um fluxo de água 
de 20 centímetros. Falta 
de manutenção, de zelo, 
empatia com o próximo”, 
conta o candidato.

No fim de janeiro desse 
ano, fortes chuvas deixa-
ram estragos nas cidades 
da Região dos Lagos, en-
tre elas, Cabo Frio, que 
registrou 7 famílias de-
salojadas no bairro Ma-
ria Joaquina depois de 
um temporal, segundo 
reportagem do G1 de 29 
de janeiro.

Com o apoio da Prefeitu-
ra, por meio da Secretaria 
Municipal de Desenvolvi-
mento Humano e Social, 
o Comitê Intersetorial 
de Acompanhamento e 
Monitoramento para Po-
pulação em Situação de 
Rua de Campos (CIAM-
P-RUA) vai realizar, na 
próxima quarta-feira 
(25), o III Seminário Mu-
nicipal da População em 
Situação de Rua. O even-

to, das 08h30 às 17h no 
Centro de Convenções 
da Universidade Estadual 
do Norte Fluminense 
(Uenf), será gratuito e vai 
discutir diversas formas 
de ampliação e garantia 
dos direitos das pessoas 
que vivem em situação de 
rua no município.
A inscrição será feita 
na hora, com abertu-
ra do credenciamento 
às 08h30. 

A estiagem que atinge o 
estado do Rio de Janeiro 
está colocando o siste-
ma de abastecimento de 
água de Macaé em aler-
ta. Segundo a Cedae, 
a redução nas chuvas 
está impactando a cap-
tação de água, e, caso a 
seca persista, há risco 
de desabastecimento.
Enquanto o nível das chu-
vas não volta ao normal, a 
Cedae pede que a popula-

ção use a água de forma 
moderada, evitando tare-
fas que demandem gran-
de consumo. A Compa-
nhia monitora o nível 
dos rios constantemente 
e fornecerá atualizações 
conforme necessário.
Para evitar desperdícios, 
pequenas ações, como 
reduzir o tempo de banho 
e reaproveitar água para 
tarefas como limpeza, po-
dem fazer a diferença.

Maria Fabiana Mata, Miss Universo Brasil 2024A Oktoberfest Petrópo-
lis 2024 chegou ao fim 
após dois fins de sema-
na de intensa progra-
mação, atraindo apro-
ximadamente 70 mil 
pessoas ao Parque Mu-
nicipal Prefeito Paulo 
Rattes, em Itaipava. No 
segundo e último fim 
de semana do evento, 
de 13 a 15 de setem-

bro, o público foi de 
aproximadamente 35 
mil pessoas. Com uma 
combinação de música, 
gastronomia e cultura, 
a festa reafirmou seu 
papel na cena turística 
de Petrópolis, movi-
mentando a economia 
local e proporcionando 
lazer para moradores 
e visitantes.

Oktoberfest Petrópolis encerra edição 
com público de 70 mil pessoas 

Em reunião realizada nes-
sa semana na sede da em-
presa Corbion, em Cam-
pos dos Goytacazes, a 
Federação das Indústrias 
do Estado do Rio (Firjan) 
atualizou seus conselhei-
ros sobre o processo de 
repactuação do contrato 
da BR-101.
As informações foram 
divulgadas na reunião 
mensal do Conselho Em-
presarial da Firjan Norte 
Fluminense, e reforça a ex-
pectativa de que o proces-
so seja concluído ainda em 
2024, sem novo adicional 
de tarifa para a conclusão 
das obras previstas.
Convidado do encontro, o 
gerente de Infraestrutura 
da Firjan, Isaque Ouver-
ney, contou que o novo 
contrato está em análise 
no Tribunal de Contas da 
União (TCU), que tem 
previsão de emitir parecer 
pela assinatura do novo 
contrato até o fim do ano.
Segundo ele, ainda há ex-
pectativa de não inclusão 
de um aumento de tari-
fa no novo contrato, que 
deve ter duração de até 15 
anos, e deve conter os cro-
nogramas de execução das 
obras, mesmo sem ter as 
prioridades discutidas em 
audiência pública.
A repactuação do contra-
to começou a ser discu-
tida após a Arteris Flu-
minense, concessionária 
responsável pela rodovia, 
ter anunciado, em 2020, 
que abriria mão da con-
cessão de trecho de 320 
quilômetros (km) entre a 
Porte Rio-Niterói e o Es-
pírito Santo (ES), na divi-
sa com Campos.

No último sábado, 14 
de setembro, começou o 
confinamento do Miss 
Universo Brasil 2024, e a 
representante do Estado 
do Rio de Janeiro, Ma-
ria Fabiana Mata, já está 
imersa nesse desafio, de-
terminada a trazer a tão 
aguardada coroa para 
nosso estado.
Com uma postura con-
fiante e humilde, ela con-
quistou o apoio de patro-
cinadores como a Unicke 
do Barra Shopping, RM 
Hair Design, Maison 
Elis de Sá, Atelier Daisy 
Abreu, Anexo Brand, 
Loja Uza, entre outros, 
que acreditam em sua 
vitória e no seu potencial 
de representar o Rio de 
Janeiro com excelência.
Conhecida por sua garra 

e vontade de vencer, a ca-
rioca conta com o apoio 
de sua família, amigos 
e fãs, que acompanham 
cada passo dessa jornada 
em direção ao título de 
Miss Brasil 2024.
Além disso, Maria Fa-
biana tem a chance de 
garantir um lugar no 
Top 7 do concurso por 
meio do voto popu-
lar, disponível no site 
missuniversebrasil.win.
Com uma agenda repleta 
de compromissos, treinos 
e eventos, a Miss Rio de 
Janeiro tem se dedicado 
integralmente para bri-
lhar no palco do concur-
so. A preliminar acontece 
nesta quarta-feira, 18 de 
setembro, e a grande final 
no dia 19 será transmiti-
da ao vivo pelo YouTube.

Fotos: Paulo Eduardo, Instagram - pauloedu_
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SUBSECRETÁRIO DE RODRIGO NEVES POR 
TRÁS DE FAKE NEWS CONTRA CARLOS JORDY 
O subsecretário da Secre-
taria Executiva da prefei-
tura de Niterói, Fabrício 
Fernandes, é o dono dos 
perfis Caramujo News no 
Facebook e no Instagram, 
que foram bloqueados por 
determinação da Justiça 
Eleitoral por espalharem 
fake news contra o can-
didato a prefeito do PL, 
Carlos Jordy.
As páginas Caramujo 
News foram retiradas das 
redes sociais por determi-
nação da juíza eleitoral, 

Daniela Ferro Affonso, 
da 199a zona eleitoral, em 
sentença que determinou, 
também, ao Facebook 
a identificação do dono 
dos perfis.
Foi aí que apareceu o nome 
de Fabrício Fernandes, 
parceiro político de longa 
data de Rodrigo Neves e 
Axel Grael.
Disfarçadas como perfis 
de notícias de interesse da 
comunidade, as páginas 
do Caramujo News, agiam 
como disseminadores de 

fake news contra o can-
didato Carlos Jordy e de 
propaganda entusiasma-
da em favor do candidato 
Rodrigo Neves.
Além de subsecretário, 
Fabrício Fernandes é ain-
da membro do Conselho 
Municipal Deliberativo de 
Trabalho, Emprego e Ren-
da e do Conselho Munici-
pal de Política Urbana da 
prefeitura de Niterói.
Cabe destacar que, na es-
trutura organizacional da 
prefeitura de Niterói, nes-

ses anos de Rodrigo e Axel, 
a secretaria executiva é a 
mais importante da estru-
tura municipal.
Basta lembrar que Axel 
Grael foi secretário exe-
cutivo no governo de Ro-
drigo Neves e, depois, Ro-
drigo Neves foi secretário 
executivo no governo de 
Axel Grael.
Fabrício Fernandes foi no-
meado subsecretário em 
fevereiro de 2023, quando o 
secretário era, exatamente, 
Rodrigo Neves e chegou a 

exercer interinamente o car-
go de Secretário Executivo.
Carlos Jordy tratou o caso 
como uma vitória pes-
soal: “Venho sendo alvo 
de diversas fake News, que 
chagaram ao ponto de en-
volver minha família. En-
quanto Rodrigo Neves usa-
va uma cortina de fumaça, 
me acusando por ataques a 
ele, seu Gabinete do Ódio 
era de fato quem atacava 
minha honra. A justiça está 
sendo feita.”
Essa promete ser a eleição 

eleição mais disputada dos 
últimos anos em Niterói. 
Com pesquisas internas 
das próprias campanhas 
- os chamados trackings 
- apontando uma subida 
do candidato Carlos Jordy 
e uma tendência de queda 
em sua intenção de voto, 
a campanha de Rodrigo 
Neves tem feito pesadas 
investidas em cima do 
eleitorado de Talíria Pe-
trone, candidata do PSOL, 
na intenção de amortizar 
essa queda.

Niterói pedala pelo Dia Mundial Sem Carro
Um grande passeio ci-
clístico vai marcar o Dia 
Mundial Sem Carro, no 
próximo domingo (22), 
a partir das 9h30, em Ni-
terói. A Prefeitura, em 
parceria com empresas e 
associações locais, vai des-
tacar o uso da bicicleta, na 
data em que milhares de 
cidades ao redor do mun-
do incentivam as pessoas 
a deixarem seus carros em 
casa, propondo uma refle-
xão sobre os impactos da 
queima de combustível ao 
meio ambiente e na quali-
dade de vida.

O tradicional passeio reali-
zado anualmente pela As-
sociação dos Ciclistas do 
Estado do Rio de Janeiro 
(ACERJ) e a Bike Amazo-
nas, contará neste ano com 
o apoio do Polo Cicloviário 
Arariboia e da Coordena-
doria Niterói de Bicicleta. 
O evento costuma reunir 
milhares de ciclistas e já se 
consolidou como uma das 
maiores pedaladas do país, 
segundo os organizadores.
Nesta edição, o percurso 
de aproximadamente 20 
quilômetros terá início e 
final na Praça da Repúbli-

ca, no Centro, passando 
pela orla da cidade até o 
Túnel Charitas – Cafubá e 
retornando pela Avenida 
Roberto Silveira e Avenida 
Marquês do Paraná – onde 
está localizada um dos 
trechos cicloviários mais 
movimentados da cidade, 
com cerca de cinco mil 
passagens diárias.
Além do passeio, o evento 
contará com estandes de 
bikeshops, gastronomia 
e artesanato, e terá como 
grande novidade a forma-
ção de uma “bike humana”, 
intervenção que envolverá 

os participantes da pedala-
da em uma atividade iné-
dita no Brasil na propor-
ção que será proposta.
O Dia Mundial Sem Car-
ro surgiu em 1997, na 
França, e propõe que no 
dia 22 de setembro utili-
zemos como alternativas, 
a mobilidade a pé, de bi-
cicleta, transporte públi-
co, ou ainda incentivando 
a carona. O movimento 
se espalhou por mais 
740 cidades europeias 
e ganhou o mundo. No 
Brasil, a data é celebrada 
desde 2001.

Compositora do hit de 
Ludmilla é de Niterói

Nattália Alexandrino 
dos Santos, conhecida 
artisticamente como 
Tállia, é uma composi-
tora e cantora de des-
taque. Nascida na Vila 
Ipiranga, em Niterói, 
Tállia já criou uma 
marca significativa no 
cenário musical. Com 
uma carreira em as-
censão, ela é responsá-
vel por sucessos como 
“Favela Chegou”, além 
de colaborar com ar-
tistas renomados, in-
cluindo Anitta, Lud-
milla, Pocah, Lexa, 
Juliette e Pabllo Vittar.
Tállia possui mais de 
100 obras lançadas, 
incluindo hits como 
“Favela Chegou”, que 
foi interpretada por 
Ludmilla e Anitta, e 
“Ai Papai”, de Anitta 
e MC Danny. Outras 
de suas composições 
notáveis são “Sereia”, 
cantada por Pabllo 
Vittar, e “Mega da Vi-
rada”, lançada por Iza. 
Essas músicas desta-
cam a versatilidade e 
a influência crescente 
de Tállia na música 
pop e funk.
A artista compartilha 
que crescer na Vila 
Ipiranga foi funda-
mental para moldar 
sua trajetória. Apesar 
dos desafios, como a 

falta de recursos, ela 
encontrou inspiração 
e força para seguir em 
frente. Tállia vê o su-
cesso de “Favela Che-
gou” como um reflexo 
da potência de suas 
origens e um símbolo 
de superação.
Além de sua carreira 
musical, Tállia é co-
fundadora dos pro-
jetos “Composição 
Milionária” e “Com-
PorElas”. Essas ini-
ciativas visam apoiar 
e promover talentos 
emergentes, especial-
mente mulheres no 
competitivo mercado 
musical. Tállia consi-
dera esse reconheci-
mento crucial para os 
artistas de bastidores e 
valoriza o impacto de 
suas composições na 
vida das pessoas.
Tállia também deixou 
sua marca nas produ-
ções da Netflix, com 
suas músicas destaca-
das em filmes como 
“Ricos de Amor 2” e 
“Esposa de Aluguel”. 
Além disso, ela atuou 
como manager na Hit-
maker, uma das prin-
cipais produtoras mu-
sicais do Brasil, onde 
gerenciou processos 
artísticos e contribuiu 
para o desenvolvimen-
to de novos talentos.
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Justiça Eleitoral decide 
que Aparecida Panisset 

está inelegível

OPINIÃO

Alunos participaram de Atividade de Educação Ambiental em São Gonçalo

“Tudo por R$ 20”: Novas lojas de preços fixos 
renovam mercado em São Gonçalo e Niterói

Após o Ministério Pú-
blico Eleitoral (MPE) do 
Rio de Janeiro solicitar a 
impugnação do registro 
de candidatura de Maria 
Aparecida Panisset (PDT) 
ao cargo de vice-prefeita 
na chapa de Dimas Ga-
delha em São Gonçalo, a 
Justiça Eleitoral decidiu, 
na segunda-feira (16), que 
a candidata está inelegível 
para o pleito. A decisão 
menciona a suspensão dos 
direitos políticos de Panis-
set devido a outros pro-

cessos com condenações 
transitadas em julgado.
Em 14 de agosto deste ano, 
o robô de Inteligência Ar-
tificial implementado pelo 
Ministério Público do Esta-
do (MPE-RJ) detectou que 
a candidata possui quatro 
condenações, com trânsito 
em julgado, por improbi-
dade administrativa. Como 
resultado dessas condena-
ções, seus direitos políticos 
estão suspensos por perío-
dos de três e cinco anos, 
conforme estipulado pelo 

artigo 20 da Lei nº 8.429/92. 
Além disso, a ferramenta 
revelou uma condenação 
adicional proferida pela 3ª 
Vara Cível de São Gonçalo, 
que a torna inelegível por 
oito anos devido a danos ao 
patrimônio público e enri-
quecimento ilícito.
Um trecho do documento 
expedido pelo Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE) 
afirma que “ela estaria 
com os seus direitos po-
líticos suspensos, seria 
inelegível, teria contas re-

provadas no Tribunal de 
Contas do Estado (TCE) e 
não teria filiação partidá-
ria no prazo legal”.
Na decisão do juiz eleito-
ral Antonio Marreiros da 
Silva Melo, é dito que “a 
impugnada não está qui-
te com a Justiça Eleitoral 
porque seus direitos polí-
ticos estão suspensos por 
improbidade administra-
tiva, não podendo exercer 
o voto ou regularizar sua 
situação eleitoral enquanto 
durar o impedimento”.

Organizada pelo projeto 
Águas da Guanabara por 
meio da FEPERJ, Federa-
ção de Pescadores do Rio 
de Janeiro, com o apoio da 
Fundação de Estudos do 
Mar (FEMAR), a iniciativa 
promoveu a conscientiza-
ção sobre a importância da 
preservação ambiental.
Durante o evento, os estu-
dantes receberam coletes 
salva-vidas infantis doados 
pela FEMAR, que garanti-
ram a segurança durante a 

navegação pela foz do Rio 
Imboaçu e ao redor da Ilha 
do Pontal. Eles interagiram 
com pescadores e especia-
listas da área, que explica-
ram sobre a biodiversidade 
local e os desafios ambien-
tais enfrentados pela região.
A atividade, que incluiu a 
observação da fauna e flo-
ra, também proporcionou 
uma imersão no cotidiano 
da comunidade pesqueira, 
reforçando a importância 
do papel dos pescadores na 

preservação dos ecossiste-
mas costeiros. O encerra-
mento foi marcado por um 
debate entre as crianças, 
que compartilharam suas 
impressões e aprendizados 
da experiência.
A doação dos coletes sal-
va-vidas infantis pela Fun-
dação de Estudos do Mar 
(FEMAR) reforça o com-
promisso com a segurança 
e a educação das crianças 
durante as atividades do 
projeto Águas da Guanaba-

ra. Segundo Luiz, presiden-
te da Federação de Pesca do 
Rio de Janeiro, “essa parce-
ria é fundamental para pro-
porcionar uma vivência se-
gura e enriquecedora para 
os jovens, que aprendem 
na prática a importância da 
preservação ambiental”. A 
colaboração entre as insti-
tuições fortalece o vínculo 
entre a comunidade pes-
queira e as novas gerações, 
promovendo o respeito 
pelo meio ambiente.

Na semana do cliente, 
que acontece entre os dias 
15 e 21 de setembro deste 
ano, é possível identificar 
a variedade de iniciati-

vas empreendedoras do 
mercado que visam atrair 
os consumidores de ma-
neira prática, criativa e, 
principalmente, acessível.

Em São Gonçalo e Nite-
rói, novos estabelecimen-
tos chegaram “com tudo” 
para ocupar o espaço dei-
xado pelas marcantes “lo-

jas de R$ 1,99”, referência 
na década de 90, momen-
to em que surgiram, logo 
após a estabilização eco-
nômica do plano real.

A decisão menciona a suspensão dos direitos políticos de Panisset devido a outros processos com condenações transitadas em julgado

Gigantes Árabes 
de investimento na 

Black List da Receita 
Federal do Brasil

Pricila Menin
@pricilamenin

Os Emirados Árabes Uni-
dos (EAU) aparecem em 
algumas listas de paraí-
sos fiscais, incluindo a da 
Receita Federal do Bra-
sil, junto a outros países 
árabes e europeus, como 
Bahrein, Omã, Líbano, 
Panamá, Ilhas Cayman, 
Ilhas Virgens Britânicas, 
dentre outros. Essa cate-
gorização pode impactar 
as relações comerciais e 
os investimentos com es-
ses países. No entanto, é 
crucial adotar uma visão 
mais ampla para enten-
der o papel dos EAU e 
de outros países árabes 
na economia global e sua 
abordagem em relação à 
transparência fiscal e ao 
compliance.
Recentemente, os EAU 
têm empreendido esfor-
ços significativos para 
melhorar a transparência 
fiscal e alinhar suas práti-
cas aos padrões interna-
cionais. O país implemen-
tou reformas importantes, 
como a adesão às diretri-
zes da Organização para 
a Cooperação e Desen-
volvimento Econômico 
(OCDE) sobre troca de 
informações fiscais e a 
criação de um sistema de 
registro de beneficiários 
efetivos. Essas iniciativas 
visam aumentar a clareza 
nas transações financei-
ras e garantir a adequada 
supervisão dos fluxos de 
capitais.
O sistema regulatório dos 
EAU é robusto e eficaz, 
com a Autoridade Federal 
de Fiscalização de Merca-
dos e Valores Mobiliários 
e a Autoridade de Servi-
ços Financeiros de Dubai 
supervisionando as ope-
rações financeiras e asse-
gurando que estejam em 
conformidade com nor-
mas internacionais. Esses 
órgãos trabalham para ga-
rantir que as instituições 
financeiras do país ope-
rem segundo as melhores 
práticas, proporcionando 
um ambiente de negócios 
seguro e regulamentado.
Além dos EAU, outros 
países árabes, como Bah-
rein, Omã e Líbano, tam-
bém enfrentam desafios 
semelhantes em relação à 
sua classificação em listas 
de paraísos fiscais. Bah-
rein e Omã têm buscado 
adotar medidas de trans-
parência fiscal e melhorar 
seus sistemas de com-
pliance, seguindo padrões 
internacionais para atrair 
investimentos e fortalecer 
suas economias. O Líba-
no, por sua vez, tem feito 
esforços para reformar 
seu setor financeiro e au-
mentar a transparência, 
embora enfrente desafios 
políticos e econômicos 
significativos.
Como um hub financei-
ro e comercial crucial no 
Oriente Médio, os EAU 
desempenham um papel 
significativo na economia 
global. Dubai e Abu Dha-

Opinião

bi, em particular, são cen-
tros internacionais para 
comércio, investimentos 
e serviços financeiros. A 
exclusão dos EAU e de 
outros países árabes das 
listas de paraísos fiscais 
pode facilitar a continui-
dade das parcerias co-
merciais e investimentos 
internacionais, benefi-
ciando a economia global 
e promovendo o desen-
volvimento econômico.
Os EAU, Bahrein, Omã 
e o Líbano oferecem am-
bientes atrativos para 
investimentos estran-
geiros com políticas que 
incentivam a entrada de 
capitais e fomentam a 
inovação. Com zonas de 
livre comércio e acordos 
bilaterais, esses países 
estimulam os investi-
mentos internacionais, 
trazendo benefícios tanto 
para investidores quanto 
para as economias locais. 
A categorização desses 
países como paraísos fis-
cais pode desencorajar 
investimentos legítimos e 
limitar oportunidades de 
crescimento mútuo.
A estrutura fiscal dos 
EAU e de outros países 
árabes é muitas vezes 
mal interpretada devido 
às diferenças culturais e 
econômicas. A política 
tributária favorável aos 
negócios não deve ser au-
tomaticamente associada 
à evasão fiscal. É impor-
tante compreender o 
contexto local e reconhe-
cer os esforços contínuos 
desses países para alinhar 
suas práticas aos padrões 
globais, mantendo ao 
mesmo tempo ambientes 
de negócios competitivos.
A inclusão dos Emirados 
Árabes Unidos, Bahrein, 
Omã, Líbano e outros 
países árabes na black 
list da Receita Federal do 
Brasil merece uma reava-
liação à luz dos contínuos 
esforços para promover 
a transparência fiscal e 
cumprir com as normas 
internacionais. Esses paí-
ses demonstram com-
promisso com a regula-
mentação financeira e a 
atração de investimentos 
estrangeiros de maneira 
ética e responsável. Uma 
abordagem que reconhe-
ça os avanços e promova 
a cooperação internacio-
nal pode contribuir para 
um ambiente de negó-
cios global mais justo 
e eficiente.

Pricila Menin, jornalis-
ta, advogada, presidente 
do Instituto InvestBra-
sil, secretaria executiva 
da Frente Investe Brasil 
do Senado Federal em 
Apoio aos Investimentos 
Estrangeiros.
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Governo do Estado do Rio leva rodada de 
negócios à Flumisul 2024, em Barra Mansa

Sede do MIS-RJ, na Lapa, passará por 
reforma no valor de R$ 3,1 milhões

Carnaval 2025: Prefeitura do Rio recebe 
685 inscrições para desfiles de blocos

O Governo do Rio de 
Janeiro participa, esta 
semana, da Flumisul 
2024 – Feira de Negó-
cios do Sul Fluminen-
se – em Barra Mansa, 
com mais uma edição 
do Empreenda+Mulher, 
evento sobre empreen-
dedorismo feminino, 
promovido pelas se-
cretarias estaduais de 
Desenvolvimento Eco-
nômico, Indústria, Co-
mércio e Serviços e da 
Mulher. O evento co-
meça nesta quarta-fei-
ra (18/09), e prossegue 
até sábado (21/09), com 
palestras sobre finan-
ças, criatividade femi-
nina para potencializar 
as vendas, liderança de 
alta performance, direi-
to digital (protegendo 
seu negócio nas redes 
sociais), e-commerce 
(Como vender mais uti-
lizando a loja virtual) e 
estratégias de frete para 
fidelizar clientes.
Também haverá uma 
Rodada de Negócios e 
de Créditos do Desen-
volveRJ, na quinta-feira 
(dia 19/09), e o “Encon-
tro Sebrae Delas: Você 

sabe comunicar o valor 
que o seu negócio entre-
ga?”, que será realizado 
no sábado (21/09). São 
parceiros do evento em 
Barra Mansa a AgeRio, o 
Sebrae, CMEC, Associa-
ção Comercial de Barra 
Mansa (ACIAP), e a se-

cretaria municipal da 
Mulher de Barra Mansa, 
entre outros.
Segundo a secretária 
interina de Desenvol-
vimento Econômico do 
Estado, Fernanda Curdi, 
o Empreenda+Mulher, 
criado no ano passado, 

já atingiu mais de 1,2 
mil mulheres, que par-
ticiparam das palestras 
e capacitações do pro-
grama, sendo que 431 
participaram das roda-
das de negociações, que 
geraram R$ 6,7 milhões 
em expectativa de negó-

cios.
— O Empreenda+Mu-
lher é uma iniciativa 
do Governo do Rio que 
vem fortalecendo o em-
preendedorismo femi-
nino no estado, com o 
objetivo de apoiar, esti-
mular e empoderar cada 

vez mais as mulheres em 
nossa sociedade. Já fo-
ram realizados eventos 
nos municípios do Rio 
de Janeiro, Petrópolis, 
Três Rios, Niterói, Ita-
tiaia e Nova Friburgo. 
Neste mês de setembro, 
o programa foi realizado 
em Armação dos Búzios 
e, agora, chega a Barra 
Mansa. Com essa edi-
ção, alcançamos cinco 
regiões do estado — res-
saltou Fernanda Curdi.
De acordo com a secretá-
ria de Estado da Mulher, 
Heloisa Aguiar, trazer 
o Empreenda+Mulher 
para a Flumisul destaca 
a importância da parti-
cipação feminina em to-
das as áreas de negócios.
— A secretaria da Mu-
lher tem como uma de 
suas pautas prioritárias 
o empreendedorismo 
feminino, e estou mui-
to feliz por estar com 
as empreendedoras de 
Barra Mansa, realizando 
ações para impulsionar 
negócios e gerar auto-
nomia econômica. Essa 
é uma política pública 
fundamental — enfati-
zou Heloisa Aguiar. 

Inaugurado em 1965, o 
Museu da Imagem e do 
Som do Rio de Janeiro 
(MIS-RJ), primeiro deste 
segmento no Brasil, será 
reformado. A Secretaria 
de Estado de Cultura e 
Economia Criativa (Se-
cecrj) e a Fundação MIS 
oficializaram o convênio 
para a recuperação inte-
gral da estrutura física da 
sede da Lapa. O investi-
mento de R$ 3,1 milhões 
será realizado através da 
Política Nacional Aldir 
Blanc (Pnab).
O certame licitatório 
será lançado até o mês 
de novembro. A empresa 
contratada deverá ser es-
pecializada em serviços 
de engenharia e restauro 
de bens móveis e preci-
sará, obrigatoriamente, 
preservar os elementos 
arquitetônicos tomba-
dos, como a fachada, que 
faz parte do Corredor 
Cultural da Lapa.

As obras preveem a mo-
dernização dos sistemas 
elétricos, hidráulicos e 
de combate a incêndios e 
revitalização dos espaços 
internos e externos, au-
mentando a capacidade de 
atendimento ao público e 
garantindo mais conforto 
e segurança aos usuários. 
Atualmente, o MIS conta 
com os seguintes setores: 
Biblioteca, Institucional, 
Sonoro, Audiovisual, Ico-
nográfico, Tridimensional, 
Partituras, Textual e o re-
cém aberto Cinema. São 
42 coleções com acervos 
de personalidades impor-
tantes da cultura brasileira, 
como Ronaldo Camara, 
Nara Leão, Almirante, José 
Wilker, Zezé Gonzaga e 
outros, somando mais de 
650 mil itens ao todo.
- O MIS oferece para os 
intelectuais, acadêmicos 
e universitários, o maior 
acervo sobre música po-
pular brasileira do país. 

Temos exposições no hall 
e mezanino que revelam 
toda a potência de criação 
que o equipamento tem. 
O recurso chega em ótimo 
hora para atualizarmos as 
salas e garantirmos que a 
instituição continue sem-
pre exercendo sua fun-
ção de preservar a cultura 

brasileira” -  afirma o pre-
sidente do MIS, Cesar Mi-
randa Ribeiro. 
O Museu integra a Secre-
taria de Estado de Cultura 
e Economia Criativa e fun-
ciona de segunda a sexta-
-feira, das 10h às 17h, na 
Rua Visconde de Maran-
guape, nº 15, Lapa. 

A Prefeitura do Rio, por 
meio da Riotur, informou 
na terça-feira (17) que re-
cebeu 685 inscrições para 
desfiles de blocos no car-
naval 2025.
A Prefeitura também pro-
meteu antecipar os trâ-
mites de autorização dos 
blocos para os desfiles do 
Carnaval 2025. A Riotur 
afirma que vai entregar o 
alvará fundamental para 
a liberação dos desfiles até 
25 de janeiro, um mês an-
tes do habitual. A libera-

ção muito perto dos dias 
de desfiles e até durante 
eles era uma antiga queixa 
dos blocos.
O resultado prévio das 
agremiações autorizadas 
será divulgado em 11 de 
outubro. No mesmo dia 
será aberto prazo de re-
curso para os blocos inde-
feridos, com duração de 
uma semana. O resultado 
final dos autorizados está 
previsto para 25 de janei-
ro. O primeiro desfile do 
pré-carnaval deverá ocor-

rer dia 1º de fevereiro.
Em 2024, foram 698 des-
files inscritos, 453 auto-
rizados e 399 foram efe-
tivamente para as ruas (o 
restante desistiu por mo-
tivos diversos). Cerca de 
oito milhões de pessoas 
brincaram no carnaval de 
rua carioca.
CALENDÁRIO:
13/09 - 10/10: análise dos 
órgãos municipais
11/10: início da divulga-
ção dos resultados
11 - 17/10: recursos dos 

blocos que foram indefe-
ridos preliminarmente
18 - 24/10: análise 
de recursos
25 - 30/10: resultado dos 
recursos
31/10 - 26/12: período no 
qual os blocos devem tirar 
autorização nos órgãos de 
estado (polícias civil e mi-
litar e bombeiros)
27/12 - 24/01: apresen-
tação de documentação 
completa no site riotur.
prefeitura.rio/
25/01: término.

Ibama acredita que 
houve ordem para ‘Dia do 
Fogo’ em florestas do RJ

Polícia Civil realiza ações 
para investigar incêndios 

criminosos no Rio de Janeiro

Uma força-tarefa para 
discutir os incêndios 
criminosos no Rio 
de Janeiro se reúne 
na sede do Ibama, no 
Centro do Rio, na ter-
ça-feira (17).
Para o Ibama-RJ, há 
fortes indícios de que 
houve uma ordem para 
o Dia do Fogo no es-
tado, assim como em 
outros biomas, como 
Amazônia, Cerrado 
e Pantanal.
Em cerca de 15 dias, 
foram 1.389 pontos de 
incêndios florestais.
“Não pode se dizer 
natural.  O fogo é ini-
ciado sempre por uma 
causa e nessa quanti-
dade existem indícios 
de que há criminosos 
agindo”,  destaca a su-

perintendente substi-
tuta do Ibama-RJ,  Ca-
rolina Esteves.
Diversos órgãos esta-
duais e federais par-
ticipam da reunião, 
como Polícia Federal, 
Polícia Rodoviária 
Federal, ABIN, ICM-
Bio, INEA, CEPAM, 
Polícia Civil e Corpo 
de Bombeiros.
A proposta é orga-
nizar uma comissão 
para conduzir estra-
tégias para enfrenta-
mento do fogo com 
prevenção e combate 
em campo, mas tam-
bém para investigar, 
identif icar e punir 
os responsáveis pelos 
incêndios crimino-
sos, sejam executores 
ou mandantes.

Policiais civis da Delega-
cia de Proteção ao Meio 
Ambiente (DPMA) rea-
lizaram, na segunda-feira 
(16), diversas operações 
para reprimir ações in-
cendiárias criminosas em 
parques do estado do Rio 
de Janeiro. Os agentes es-
tiveram na Região Serra-
na, em Niterói e na capital 
fluminense.
A DPMA vem atuando, 
de forma conjunta com 
delegacias distritais do 
interior, para identificar 
os responsáveis por es-
tes atos criminosos. Até 
o momento, mais de 20 
pessoas foram identifi-

cadas e são investigadas. 
Diligências seguem para 
identificar outros envolvi-
dos e responsabilizar cri-
minalmente.
Entre as ações realizadas, 
estão perícias de local, 
oitiva de testemunhas e 
análises de imagens de 
câmeras de segurança. 
Em Petrópolis, um ado-
lescente foi conduzido 
à delegacia, juntamente 
com seu pai. Ele admitiu 
ter ocasionado o incêndio 
criminoso que devastou 
grandes áreas de vegeta-
ção no distrito de Pedro 
do Rio e Secretário, no 
último domingo (15/09).

  Flumisul 2024 – Feira de Negócios do Sul Fluminense – em Barra Mansa, terá mais uma edição do Empreenda+Mulher. (Divulgação Gov RJ)
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Frente Ambientalista tenta votar projetos 
que endurecem punição a queimadas

Leite diz que recebeu garantias de que dinheiro para 
reconstrução do RS não será usado para outro fim

Prejuízos de municípios com queimadas 
aumentam 33 vezes em 2024

MDIC quer ampliar 
Programa Reintegra a 

partir de 2025, diz Alckmin

Estudo identifica 
microplásticos em cérebro 
de moradores de São Paulo

Diante da proliferação 
de queimadas em todo o 
país e com várias capitais 
em situação de alerta pela 
baixa qualidade do ar, a 
Frente Parlamentar Mista 
Ambientalista estabeleceu 
dez prioridades legislati-
vas para ajudar no endu-
recimento da repressão aos 
incêndios florestais e no re-
forço à proteção de biomas.
Seis dos projetos de lei 
considerados essenciais 
tratam de responsabiliza-
ção, aumento de punição 
para quem causar incên-
dios florestais e da proibi-
ção e a criminalização de 
práticas do tipo.
A ministra do Meio Am-
biente e Mudança do 
Clima, Marina Silva, já 
defendeu por diversas ve-
zes a ampliação da pena e 
disse que isso é trabalhado 
pelo governo.
Fontes do Poder Execu-
tivo ouvidas, no entanto, 
acreditam que seria me-
lhor trabalhar em cima de 
propostas que já estão no 
Congresso Nacional.
Hoje, a pena para quem 
provocar um incêndio 

florestal é de reclusão de 
dois a quatro anos, além 
de multa. Se o incêndio for 
culposo, a pena é de deten-
ção de seis meses a um ano.
Parlamentares envolvidos 
no tema acreditam que 
o Congresso Nacional 
poderia atuar para ele-

var as penas para quem 
cometer queimadas.
A discussão, no entan-
to, esbarra em resistên-
cias da bancada rura-
lista, que representa os 
interesses de mais de 
300 parlamentares.
“Há uma dificuldade de 

convencer a maioria de 
que, do ponto de vista 
concreto, demonstra na 
prática uma espécie de ne-
gacionismo com relação 
à própria crise climática”, 
afirma o coordenador da 
frente ambientalista, depu-
tado Nilto Tatto (PT-SP).

O parlamentar, no entan-
to, acredita ser possível 
sensibilizar uma parcela 
da bancada agro para a 
aprovação de propostas 
que já estão no parla-
mento ou que devem ser 
enviadas pelo governo, 
como a de criação de uma 

autoridade climática.
“O problema é a realida-
de do próprio Congresso. 
Não é falta de interlocu-
ção. Mesmo que tivesse o 
Papa Francisco, seria essa a 
realidade. Mas o momen-
to de crise é oportuno”, 
avalia Tatto.

O governador do Rio 
Grande do Sul, Eduardo 
Leite, disse, nesta terça-
-feira (18), que recebeu 
garantias do governo 
federal de que os recur-
sos destinados à recons-
trução do estado estão 
“apartados” e não há ris-
co de serem usados para 
outro fim.
A afirmação foi feita logo 
após se reunir com o pre-
sidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), em que foi 
discutido a criação de um 
comitê de governança 

para gerir um fundo de 
R$ 7 bilhões destinado a 
essas obras.
“A gente ainda não viu a 
medida provisória sobre 
esse fundo. Mas o que está 
anunciado pelo governo 
federal tem justamente a 
intenção de poder separar, 
apartar, blindar esse re-
curso para isso”, explicou.
Há um entendimento de 
que na calamidade, as des-
pesas com a reconstrução 
do Rio Grande do Sul es-
tão excepcionalizadas do 
arcabouço fiscal. “Se não 

fizesse isso, como essas 
obras levam tempo para 
serem executadas, elas 
estariam subordinadas ao 
regime do arcabouço fis-
cal, limitando a alocação 
de recursos”, completou 
o governador.
Durante o encontro com 
Lula, Leite também pediu 
que a articulação políti-
ca do governo estimule 
o Congresso Nacional a 
votar o projeto de lei que 
estabelece o Regime Espe-
cial de Contratações.
Outro ponto tratado com 

o presidente diz respeito 
ao agronegócio. Uma sé-
rie de regulamentações 
para os atingidos pelas 
enchentes saiu somente 
na última sexta-feira (13).
Segundo o governador, 
há a preocupação, por 
exemplo, com o prazo que 
se tem até 15 de outubro 
para aderir ao formato de 
financiamento da dívida. 
“Os recursos que estão 
hoje disponibilizados via 
fundo social, também pa-
recem não serem suficien-
tes”, completou.

Os municípios brasilei-
ros totalizam prejuízo 
econômico de R$ 1,1 bi-
lhão em decorrência de 
incêndios florestais entre 
janeiro e 16 de setembro 
de 2024. O valor é 33 ve-
zes maior que as perdas 
computadas no mesmo 
período do ano passado 
(R$ 32,7 milhões).
Os dados constam em 
decretos de situação de 
emergência por quei-
madas e são compilados 

pela Confederação Na-
cional dos Municípios 
(CNM). São até aqui no 
ano 749 decretos, com 
11,2 milhões de pessoas 
afetadas pelos incêndios.
Do prejuízo bilionário 
computado neste ano, 
quase todo o montante se 
perdeu entre agosto e se-
tembro, em meio à onda 
de queimadas Brasil afo-
ra. A soma das cifras dos 
sete meses entre janeiro e 
julho fica na casa do mi-

lhar e não chega a agre-
gar 0,01% do total.
Só de agosto a 16 de se-
tembro deste ano, 10,2 
milhões de pessoas foram 
afetadas pelos incêndios, 
com 538 municípios em 
emergência. No mesmo 
período de 2024, o nú-
mero de pessoas afetadas 
era de 3.800, em apenas 
23 localidades.
Seca e estiagem
Os números da CNM, 
que serão divulgados 

nesta terça-feira (17), 
mostram também o ce-
nário de municípios em 
situação de seca e estia-
gem no país.
Em 2024, o Brasil teve 
9,3 milhões de pessoas 
afetadas por esta con-
dição e mais de R$ 43 
bilhões em prejuízos 
econômicos. No mesmo 
período do ano passado 
foram 10,8 milhões de 
afetados e 31,8 bilhões 
em perdas.

O vice-presidente da 
República e ministro do 
Desenvolvimento, Indús-
tria, Comércio e Serviços 
(MDIC), Geraldo Alck-
min, disse na terça-feira 
(17) que a pasta está tra-
balhando para ampliar, a 
partir de 2025, o progra-
ma Reintegra, que permi-
te que as empresas expor-
tadoras recebam de volta 
parte dos valores pagos 
em impostos.
De acordo com Alckmin, 
o programa será feito 
em etapas. Na primei-
ra fase de ampliação do 
programa, que está sen-
do chamada de Reinte-
gra de Transição, apenas 
as pequenas empresas 
deverão ser beneficiadas. 

“Começaremos pelos 
pequenos, a meta é o 
ano que vem. É o que eu 
chamo de Reintegra de 
Transição, porque isso 
vai acabar com a refor-
ma tributária. Na hora 
em que tivermos a refor-
ma tributária toda em 
vigência, não terá mais 
cumulatividade de cré-
dito. Mas, até lá, estamos 
trabalhando para fazer 
um Reintegra de Tran-
sição, começando com 
as pequenas empresas”, 
disse ele, ao participar 
da abertura do congres-
so da Associação Bra-
sileira da Indústria de 
Máquinas e Equipamen-
tos (Abimaq), por meio 
de videoconferência.

Um estudo da Faculda-
de de Medicina da Uni-
versidade de São Paulo 
(FMUSP) em parceria 
com a Universidade Li-
vre de Berlim identificou 
fragmentos de micro-
plásticos no cérebro de 
pessoas que moraram na 
cidade de São Paulo.
De acordo com a pes-
quisa liderada pela pro-
fessora Thais Mauad 
da FMUSP, oito em 15 
amostras coletadas de 
pessoas falecidas que 
viviam em São Paulo 
continham a presença 
de fibras e partículas de 
microplásticos. Para os 
especialistas, as vias ol-
fativas são a porta de en-
trada para o material.
Os pesquisadores do 
estudo explicam que a 

identificação da pre-
sença desse material é 
preocupante porque as 
partículas podem ser 
internalizadas pelas cé-
lulas e interferirem no 
metabolismo celular. O 
risco é ainda maior para 
as crianças, que possuem 
o cérebro em desenvolvi-
mento, o que pode cau-
sar alterações definitivas 
na vida adulta.
Além disso, problemas 
endócrinos, doenças car-
díacas e até diminuição 
da fertilidade podem ser 
consequências desses 
materiais do cérebro.
Para os especialistas en-
volvidos no estudo, a 
pesquisa sugere a neces-
sidade de se repensar o 
uso elevado de plástico 
no dia a dia.

Bancada no Congresso busca acelerar propostas que elevam penas, criam crime de incêndio por motivação política e aumentam responsabilidade por omissão
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Queimados forma 
grupo de mulheres 
empreendedoras

A cada três horas, uma moto é 
roubada na Baixada Fluminense

Hospital convoca 
doadores de sangue 

em Nova Iguaçu

Aulas gratuitas de artes marciais 
na Baixada Fluminense

A partir de hoje o mundo 
dos negócios que se prepare. 
Afinal, 20 mulheres da cida-
de de Queimados, na Bai-
xada Fluminense, já estão 
aptas para abrir seu próprio 
negócio ou potencializar a 
própria empresa. Graças a 
uma parceria com o Insti-
tuto Besouro, a Prefeitura 
ofereceu pela primeira vez 
um curso de empreendedo-
rismo gratuito e exclusivo 
para as queimadenses. Ao 
todo, foram 5 dias de aulas 
presenciais na Escola Mu-
nicipal Luiz de Camões, e 
agora elas receberão con-
sultorias e mentorias por 
90 dias para que suas ideias 
virem realidades.
O objetivo do curso é forne-
cer às mulheres ferramentas 
práticas para planejar e de-
senvolver seu próprio negó-
cio. As alunas aprenderam 
noções de gestão financeira, 
marketing e vendas. O cur-
so foi ministrado pela pro-
fessora Ladislene França. 
As participantes tiveram a 
oportunidade de aprender 
diretamente com especia-
listas e compartilhar expe-
riências, criando uma rede 
de apoio mútuo.
Durante a cerimônia de 
encerramento, a secretária 
municipal de Projetos Es-
peciais e Gestão de Con-
vênios, Dayane Aragoso, 
destacou a importância da 
capacitação feminina como 
forma de fortalecer o em-
preendedorismo local.

Em média, uma moto é 
roubada a cada três horas 
na Baixada Fluminense. 
No primeiro trimestre de 
2024, foram registrados 
765 casos, um aumento 
de 69% em comparação 
ao mesmo período de 
2023, segundo o Institu-
to de Segurança Pública 
(ISP). A Baixada concen-
trou 44% dos roubos de 

motos no estado, com 
destaque para as áreas 
dos batalhões de Mes-
quita, Duque de Caxias e 
Belford Roxo.
O comerciante João Ola-
vo Junior foi uma das víti-
mas. Em agosto, ele e sua 
esposa foram abordados 
por criminosos armados 
em uma BMW na rodo-
via Washington Luís, que 

levaram sua motocicleta 
avaliada em R$ 62 mil.
Especialistas recomen-
dam atenção a movimen-
tos suspeitos e o uso de 
tecnologias para dificul-
tar furtos. O ex-chefe da 
PM, Robson Rodrigues, 
alerta para a importância 
de não reagir em assaltos 
e investir em segurança 
para evitar furtos.

As aulas gratuitas de 
judô, karatê e taekwon-
do retornaram à Casa 
da Luta Nilopolitana, 
em Nilópolis, na Baixada 
Fluminense, após um re-
cesso no meio do ano. O 
espaço, vinculado à Se-
cretaria Municipal de Es-
portes, oferece 118 vagas 

para alunos nas aulas de 
artes marciais, realizadas 
duas vezes por semana, 
nos turnos da manhã e 
da tarde.
Interessados podem se 
inscrever diretamente na 
Casa da Luta Nilopolita-
na, localizada na Estra-
da Dr. Rufino Gonçalves 

Ferreira, no bairro Frigo-
rífico. O local funciona 
de segunda a sexta, das 
9h às 21h.
Além disso, a Vila Olím-
pica de Nilópolis também 
oferece diversas ativida-
des gratuitas, como aulas 
de judô, às segundas e 
quartas-feiras, às 18h.

O Hospital Geral de 
Nova Iguaçu, na Baixa-
da Fluminense, está com 
uma baixa significativa 
nas doações de sangue 
e necessita urgentemen-
te de apoio. Em julho, 
o número de doadores 
ficou cerca de 10% abai-
xo do esperado, um pe-
ríodo tradicionalmente 
marcado por quedas nas 
doações. As reservas de 
sangue são cruciais para 
emergências, cirurgias 
e tratamentos de pa-
cientes que necessitam 
de transfusões.
Para manter o banco 
de sangue abastecido, o 
hospital precisa receber 
aproximadamente mil 
doadores por mês, com 
o objetivo de coletar pelo 

menos 800 bolsas. No en-
tanto, cerca de 20% das 
doações não são efetiva-
das devido a problemas 
de saúde ou outros moti-
vos dos voluntários.
O banco de sangue do 
Hospital Geral de Nova 
Iguaçu funciona de se-
gunda a sábado, das 7h30 
às 18h, e aceita todos os 
tipos sanguíneos. Para 
facilitar a participação, o 
hospital oferece transpor-
te gratuito para grupos de 
quatro a 15 pessoas que 
desejam doar em conjun-
to. Interessados devem li-
gar para (21) 99695-7470 
com até três dias de ante-
cedência para agendar o 
serviço, disponível tam-
bém para doadores de 
cidades vizinhas.

CONDOMINIO VOLUNTARIO PRO INDIVISO DOS
CREDORES DA ORIENTE CONTSRUÇÃO CIVIL Ltda.

ANÚNCIO DE RECADASTRAMENTO

EDITAL

Em reunião do Comite de Crédito do CONDOMINIO 
VOLUNTARIO PRO INDIVISO DE CREDORES DA 
ORIENTE CONSTRUÇÃO CIVIL Ltda, realizada em 3 
de setembro de 2024 e objetivando distribuição de recur-
sos financeiros aos condôminos, deliberou-se fazer um 
recadastramento geral dos condôminos até o dia 3 de no-
vembro de 2024, incluindo eventuais cessões de créditos.
Assim sendo, pedimos informar e anexar documentos de:
Pessoa física:
Nome, 
CPF/MF,
Endereço completo com CEP,
e-mail,
fone,
Conta bancária (banco, agência, número da conta, PIX, 
se for o caso)
Com copias de RG e comprovação de endereço.
Pessoa Jurídica:
Nome, 
CPF/MF,
Endereço completo com CEP,
e-mail,
fone,
representante social,
Conta bancária (banco, agência, número da conta, PIX, 
se for o caso)
Com copias de RG, comprovação de endereço da pessoa 
jurídica e do administrador, acompanhado de Contrato 
ou Estatuto Social atualizado.
Qualquer dúvida favor contatar este Administrador do 
Condominio pelos e-mail carlosaugusto@meinberg.biz 
ou celular/WhatsApp 11 981732222.
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Seleção brasileira venceu por 8 a 1 e assumiu a liderança do Grupo B; decisão do 1º lugar será na sexta-feira contra a Tailândia

CT inspirado 
no Palmeiras e 
investimento de 
R$ 15 milhões 
transforma o 
Mirassol

Rodri, do 
Manchester 
City, critica 
calendário e 
prevê greve 
dos jogadores

Brasil goleia a Croácia e 
garante classificação na 
Copa do Mundo de Futsal

Conheça Naná Silva, 
brasileira mais jovem a 

entrar no ranking da WTA

Após deixar São José do Rio 
Preto e percorrer 25 quilô-
metros entre as rodovias 
Washington Luiz e Eucli-
des da Cunha, o cenário 
muda radicalmente para 
a zona rural de Mirassol, 
com 63 mil habitantes. Ao 
lado de pastos e planta-
ções de cana, ergue-se o 
moderno centro de treina-
mento do clube, um dos 
principais da Série B do 
Campeonato Brasileiro.
Com investimento de R$ 
15 milhões, o CT é um dos 
mais avançados do Brasil, 
destacando-se pelo uso de 
equipamentos de ponta, 
incluindo uma câmara de 
flutuação de R$ 110 mil, e 
o “Kineo”, que custa até R$ 
400 mil. Fundado em 1925, 
o Mirassol iniciou sua as-
censão no futebol no século 
XXI, com destaque após a 
venda de Luiz Araújo para 
o Lille, cujo lucro ajudou a 
financiar a construção do 
CT em 2018.
O CT conta com quatro 
campos, 20 apartamentos, 
piscina, sala de jogos, aca-
demia e uma moderna sala 
de fisioterapia. A estrutura 
tem se modernizado cons-
tantemente, incorporan-
do novas tecnologias para 
melhorar a performance e 
recuperação dos jogadores, 
como o sistema de controle 
integrado e equipamentos 
de fisioterapia avançados. 
O Mirassol, atualmente em 
terceiro lugar na Série B, 
soma 43 pontos e se prepara 
para enfrentar o Guarani no 
Brinco de Ouro.

Rodri, meio-campista do 
Manchester City, criticou o 
congestionamento do ca-
lendário europeu, destacan-
do o aumento de jogos na 
Champions League nesta 
temporada. Ele alertou que 
os jogadores podem consi-
derar uma greve se a situa-
ção continuar. A nova fase 
da Champions inclui de dois 
a quatro jogos a mais, com 
uma fase de liga substituin-
do a antiga fase de grupos e 
um playoff adicional. Rodri 
expressou preocupação com 
o impacto na qualidade do 
jogo, afirmando que menos 
descanso pode reduzir o de-
sempenho dos atletas. Ele 
mencionou Erling Haaland 
como exemplo, destacando 
que o atacante norueguês 
teve uma longa pausa e está 
jogando muito bem. Rodri 
pediu mais atenção ao bem-
-estar dos jogadores, res-
saltando que o futebol não 
é apenas sobre dinheiro e 
marketing, mas também so-
bre a qualidade do espetácu-
lo. O Manchester City estreia 
na Champions League con-
tra a Inter de Milão, enfren-
tando depois Slovan Bratis-
lava, Sparta Praga, Sporting, 
Feyenoord, Juventus, PSG e 
Club Brugge.

Mais uma vitória expres-
siva para o Brasil! Nesta 
terça-feira, a seleção bra-
sileira de futsal derrotou 
a Croácia por 8 a 1 na 
segunda rodada da Copa 
do Mundo, no Uzbequis-
tão. Os gols foram marca-
dos por Pito, Dyego, Ne-
guinho, Marlon, Marcel, 
Arthur e Rafa, enquanto 
Marinovic descontou 
para os croatas. Com a 
vitória, o Brasil garantiu 
a classificação para as fa-
ses finais da competição. 
Na sexta-feira, às 9h30, o 
Brasil enfrenta a Tailân-
dia para decidir a lideran-

ça do grupo.
A partida começou com 
uma sólida defesa da 
Croácia, que bloqueou as 
primeiras investidas bra-
sileiras. O goleiro Primic 
teve pouco trabalho, já 
que muitas finalizações 
foram desviadas. Aos 13 
minutos, Pito abriu o pla-
car para o Brasil, mas Ma-
rinovic rapidamente em-
patou para a Croácia com 
um toque de cavadinha. 
No primeiro tempo, Ku-
raja foi expulso por uma 
falta em Dyego, que mar-
cou na cobrança do tiro 
livre direto. Marcel e Ne-

guinho ampliaram para 4 
a 1 antes do intervalo. No 
segundo tempo, o Brasil 
continuou dominando. 
Marlon e Marcel aumen-
taram a vantagem, com 
Pito marcando mais um 
gol. Arthur fez uma joga-
da impressionante para o 
sétimo gol, e Rafa fechou 
a conta com o oitavo.
Na outra partida do gru-
po, a Tailândia venceu 
Cuba por 10 a 5, garantin-
do também sua vaga nas 
fases finais. O confronto 
entre Brasil e Tailândia na 
sexta-feira decidirá quem 
lidera o grupo.

Desde pequena, Nauhany 
Silva vive o tênis como 
uma grande aventura. No 
próximo dia 23, com ape-
nas 14 anos, 6 meses e 10 
dias, ela se tornará a tenis-
ta mais jovem da história 
do Brasil a entrar para o 
ranking mundial femini-
no da WTA. Conhecida 
carinhosamente como 
Naná, sua paixão pelo es-
porte começou cedo, com 
seu pai, Paulinho Silva, 
introduzindo raquetes no 
seu berço.
Criada em uma comuni-
dade humilde na Zona Sul 
de São Paulo, Nauhany 
treinava em espaços im-
provisados, usando pa-
redes de casa, gramado e 
até um pé de chinelo para 
demarcar quadras. Sua 
determinação foi notável 
desde cedo; com apenas 
seis anos, pediu ao pai 
para treinar mais inten-
samente, sonhando em 
superar suas adversárias.
Com o tempo, o pai e a 
filha perceberam a neces-
sidade de um centro de 
treinamento profissional 

e, após a venda do atacan-
te Luiz Araújo em 2018, 
investiram na construção 
do CT que hoje é um dos 
mais modernos do país. 
Na última primavera, 
Nauhany conquistou o 
título do Roland Garros 
Junior Series e garantiu 
um convite para o juvenil 
do Grand Slam em Paris, 
onde apesar de ser elimi-
nada na primeira rodada, 
continuou a brilhar.
Recentemente, Nauhany 
passou no qualifying 
do ITF W35 de Leme e 
acumulou pontos que a 
levaram ao ranking da 
WTA. Apesar do suces-
so, ela valoriza o apoio 
constante de seu pai e 
mantém a humildade. 
O pai expressa seu or-
gulho e desejo de que a 
filha continue evoluindo 
e feliz. O diretor-técni-
co do Rede Tênis Brasil, 
Leo Azevedo, destaca a 
importância de manter o 
prazer no jogo, lembran-
do que a paixão pelo es-
porte deve prevalecer ao 
longo da carreira.

O Flumi-
nense está 
avaliando 
uma pro-
posta de 
1,5 mi-

lhões de dólares (cerca 
de R$ 8,2 milhões) do 
Wydad Casablanca, do 
Marrocos, para vender 
50% dos direitos econô-
micos do meia Arthur, 
de 19 anos. A janela de 
transferências no Mar-
rocos fecha em 19 de se-
tembro, e as negociações 
estão em andamento 
desde a semana passada, 
antes da recente acusação 
de injúria racial contra 
Arthur em um jogo do 
Sub-20.
O Wydad inicialmente 
ofereceu 300 mil dólares 
por um empréstimo com 
opção de compra, mas 

agora busca a contratação 
definitiva. Arthur, que 
tem contrato com o Flu-
minense até fevereiro de 
2026 e não demonstrou 
interesse em renovar, vê 
a mudança como uma 
oportunidade, especial-
mente porque o Wydad 
disputará o Super Mun-
dial de Clubes em 2025.
Para o Fluminense, a ne-
gociação é atraente por 
permitir realizar o dese-
jo do jogador e manter 
50% dos direitos econô-
micos, além de abrir es-
paço para jovens talentos 
como Riquelme Felipe 
e Isaque no elenco pro-
fissional. Outros clubes 
brasileiros também de-
monstraram interesse, 
mas não apresentaram 
propostas próximas aos 
valores exigidos.

O episódio foi enqua-
drado no Artigo 15.2 do 
Código Disciplinar da 
Conmebol, conforme o 
Artigo 15.4. A decisão 
determina que o clube 
exiba um cartaz com a 
frase “basta racismo” no 
próximo jogo, na quar-
ta-feira, contra o São 
Paulo. Além disso, é so-
licitado que haja uma 
imagem de conscientiza-
ção no telão do estádio e 

uma publicação nas re-
des sociais do clube.
O comunicado da Co-
missão Disciplinar tam-
bém prevê o fechamento 
dos portões do estádio 
em caso de reincidência. 
Se a decisão for confir-
mada, o valor da multa 
será descontado direta-
mente dos direitos de te-
levisão e patrocínio que 
o clube recebe da entida-
de sul-americana.

A grave 
lesão de 
Pedro foi 
uma gran-
de per-
da para 

o Flamengo em 2024, 
mas também abriu uma 
oportunidade para Gabi-
gol se reerguer no clube. 
No entanto, desde a le-
são, Gabigol acabou sen-
do relegado ao fim da fila 
dos centroavantes. A di-
retoria do Flamengo, ao 
optar por não contratar 
um substituto para Pe-
dro, expressou confiança 

nas opções existentes, 
incluindo Gabigol. O 
vice-presidente Marcos 
Braz ressaltou o histó-
rico de Gabigol, que fez 
gols decisivos em finais 
de Libertadores.
Apesar disso, nos primei-
ros jogos após a lesão de 
Pedro, Bruno Henrique 
foi escolhido como titu-
lar, e na partida em que 
todos os centroavantes 
estavam disponíveis, 
Carlinhos entrou antes 
de Gabigol. O técnico 
Tite justificou suas es-
colhas com base nos 

desempenhos recentes 
de Carlinhos e Bruno 
Henrique. Gabigol, que 
atuou mais como meia 
em vez de centroavante, 
teve poucas chances e foi 
usado principalmente no 
final dos jogos.
Gabigol está prestes a 
completar 300 jogos pelo 
Flamengo, mas o clima é 
de despedida. A diretoria 
já admite que a renova-
ção do contrato é impro-
vável. Com 296 jogos, 
157 gols e 12 títulos pelo 
clube, o futuro de Gabi-
gol parece incerto.

Fluminense recebe proposta 
por Arthur e avalia venda 

para o Wydad Casablanca

Botafogo é multado 
em R$ 330 mil por atos 
racistas de torcedores

Gabigol se torna substituto de Pedro 
e cai na fila dos centroavantes
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